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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

   第 ２０００回   令 和 ２年 ８月 ５日 （水） 

本 日 の 行 事  物 故 者 法 要 ・ 2 0 0 0 回 記 念 例 会  

2020－21年度       畑中知昭会長      

幹事報告           松森正和幹事 

＊加賀中央 RC より  

・新例会場の案内 ホテル アローレ  

・活動計画書 拝受 

＊米山奨学会より普通寄付金申告用領収証の申請  

＊ロータリーの友事務所よりコロナ対策について  

＊ガバナー事務所より  

・ガバナー月信について 8月号～HP掲載 

・地区世界社会奉仕補助金申請・受付の案内 

＊郡上八幡 RC より 活動報告書拝受 

＊美濃加茂 RCより活動計画書 拝受 

＊郡上市役所より青少年育成市民会議総会資料 

＊日本事務局より 

・8月ロータリーレート １＄ 105円 

・日本のロータリー100周年を祝う会開催延期 

・記念切手「日本のロータリー100周年」発行 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９９９回例会  

会長挨拶                         2020－21年度 畑中知昭会長                                 

皆さん今晩は。２週に亘って災害募金をお願いしましたが、臨時理事会で下呂市へ寄付することに決定致

しました。募金いただいた３万５千円とチャリティー金が数年間分ありますので、その中から２０万円を出

して来週木曜日に幹事と二人で下呂市役所まで届けて参りますので、お願い致します。 

 私の履歴書を 2週に渡って話しましたが、今日が最後になります。 

郡上に帰ってきましたが、その頃は親父が個人事業主でやっていた小さい会社で、自宅の一角にあった 4 畳

半くらいの広さの事務所でした。大きい仕事は一つもなく、どこへ行っていたかというと、親父は大栄住宅

の別荘がたくさんあり、そこを中心に仕事をしていて、坂の途中で止まると車が上がらないような所で仕事

をしていて、件数はありましたが大変でした。家に帰って親父に「何の仕事をすればいい？」と聞くと「現

場へ行って配管してくればいい」と言われ、配管するといっても自分で配管はしたことがなく、現場へ行っ

て配管していました。それから大変な時期が来るわけですが、応援してくれる人が色々な場所で出てきまし

た。受注方式でいくと、建築会社さんからいただく仕事もありますが、公共物件だと分離発注と言って、建

築屋さんと別に発注の仕事をいただいていました。その頃はまだ郡上郡大和町の頃で、分離発注という文字

すらみられない時代で、いろんな人の応援をいただいて、ある程度お金も使って、そういう方向へ順番にも

っていって、大きい物件もやったこともあります。そこへ至る過程の中では、前の会社の時に知っている知

り合いになっている人が助けてくれることもありました。その頃、田島建設がウイングヒルズで仕事をして

いて、田島建設は前の会社の時の知り合いで、その下でトーエネックも知り合いがいまして、そういう方が

家へ挨拶に見えて“一緒に協力してほしい”と言われ、ウイングヒルズの仕事に田島建設と何年か一緒にし

たり、そういう人たちにも非常に助けていただいて、大きい物件をさせていただきました。バブルの終わり

の頃で、自分の仕事はほぼ終わり、田島建設の方から外構の整備をする人がいないから見積もりをだしてく

れないかと言われ、知っている外構屋さんに電話して、現場を見て見積もりを出してもらい、利益として 2

割乗せてやりました。ある時、岐阜の外溝屋の人から電話があって、その人は田島の仕事をいつもしている

らしく「畑中さん、どうしてその金額で出したんだ」と言われ「2 割儲けやいいかと思って」というと「そ

んな 2 割ばかで出すから金額が乱れるんだ、5 割は儲けで出してもらわないと困る」と言われました。うち

としては 400万の儲けでしたが、やはり大手と仕事をしている人はそうやっているんだと思いました。 

高砂熱学工業は設備会社の大手ですが、そこへ仕事をしていた時がありました。その高砂熱学工業さんか

ら電話があって、一緒にＪＶ組んでくれないかと言われ、よく声をかけてくれたと思いました。そう思うと

色々な人とお付き合いさせていただいて、よくしていくと声が掛かるなと思って、結局行きついたところが

今でも同じで、5 年ぶりの人に仕事を頼まれたりして、人の縁をもらって仕事をしているなと、毎年思って

います。お陰様でぼちぼち食べていける仕事があって、平成元年に家に帰ってきましたが 32年でぼちぼちや



っていけているなと思っています。息子が同じような仕事に就いたので、帰ってくると言えば息子が引き継

いでくれればいいし、帰ってこなければ自分が死ぬまで仕事をして食いつぶそうかなと、後ろ向きな気持ち

でいます。 

 昔は両親が春ごろに、その年に飲むお茶摘みをしていました。その時には親戚も集まっていました。今思

うと、その後に一緒に温泉に入ったり、ご飯を食べたりして楽しい 3 日間を過ごしたのかなと思いました。

自分でも今年お茶を作って、こういう老後もいいかなとか、ロータリーの皆さんとも仲良くして 10年後、遊

んでくれるようにして、老後の楽しみを作っていこうと思います。大きな希望を最後に話しました。ありが

とうございました。 

クラブフォーラム（GTMについて）                    会長  畑中 知昭君 

・開催日時 9月 6日   13：30より（午前中準備） 

・場   所 郡上長良川 RC例会場 

・開催方法 当クラブ会員は会場参加  

        会員以外の参加者は ZOOMにて視聴参加する（会長幹事会で例年通りの参加者をお願い） 

ZOOM参加者の様子はプロジェクターにて見えるようにする 

但し八幡クラブ会長幹事は会場参加にて調整中 

・来   賓 市長挨拶は録画または ZOOMにて調整中 

・講   演 平野氏 会場にて行う（ZOOMにて配信） 

・登 録 料 1会員￥1000（全会員登録）・・・会長幹事会にて意見聴取 決定しました。 

※もしもコロナの影響ある場合は会員も含め ZOOM参加となる場合あります 

＊ＺＯＯＭに関しての説明・・・三島一貴君 

 

３分間スピーチ（父・母について）                        佐藤備子君 

 私と母の話をします。母は八幡町の小倉豆腐店の生まれで、３歳の時に父親を戦争で亡くしています。

祖母は３人の子供を女手一つで育てたそうです。兄弟３人で豆腐屋を手伝って売りに行ったりして苦労

した話をよく聞かされました。母は臨床センターに事務で働いており、父と知り合って、中津屋へ嫁い

できました。昭和 38 年に大中石油を夫婦で始めて、事務の経験を生かして、父を支えてきました。二

人とも忙しかったので、私はおばあちゃん子で育ちました。田中のおばあちゃんは和田智博君の家の出

で、いつもおばあちゃんに畑や山について行っていました。おばあちゃんは小学 3年生の時に亡くなり

ましたが、それから母に対しての反抗期が始まりました。高校卒業したら遠い所に行こうと、奈良の和

裁学校に入りました。親元を離れて親のありがたみが分かるといいますが、学費も安く、寮費もタダで

強がりを言っていました。結婚して 12 月の暮れに里帰り出産をした時は、母は人生で一番忙しかった

時だったと今だとわかりますが、大喧嘩をしてその頃は岐阜に住んでいたので帰っていきました。大中

石油で働くようになっても言いたいことを言って、確執のような関係で戦いでした。父が亡くなって 3

年になりますが、やっと大中石油を任せてもらえるようになって、母は自分がやりたいことをしていま

す。いつも私は幸せだ、と言っています、皆さんのお陰で嬉しいと余生を楽しんでいます。野菜の苗を

スタンドで売ったり、例会場の花もそうですが、花もたくさん作っています。私を見守ってくれる母が

いて、この年になって、心から母の存在がありがたいと思えるようになりました。今のままで長生きを

していてほしいと思っています、今は大変仲良くやっています。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 旭美香君 

畑中君 久しぶりに晴天をみました。早くギラギラの夏よ来い！ 

松森君 梅雨も明けず、子供も学校へ行き、夏らしさが全くありません。来週の納涼例会は夏らしくな

りますように。 

山口君 くらする駅前、よろしくお願いします。 

美谷添里恵子君 ようやく梅雨明けが近づいてきました。コロナ明けは一体いつになるでしょうか？ 

東田君 早く梅雨が明け、孫たちに川遊びをさせたいものです。 

佐藤君 稲穂が出てきました。天候回復して、ちゃんと育ちますように。 

井俣君 コロナと大雨で今、夏だという事を忘れそうになっていました。来週は浴衣を着て夏らしくし

たいと思います。 

寺田澄男君 内孫 長女が誕生しました。うれしい限りです。 

山下君 寺田さん、孫様のお誕生おめでとうございます。 

和田良一君 ようやく梅雨が明けそうですね。暑いのも今夏は短くて済みそうです。コロナウイルスに

は気を付け、夏を乗り切りましょう。 

同文 三島勲君、寺田正実君、原君、野島君、尾村君、石徹白君、宮川君、旭君 

 



 

次回例会予定            

８月１２日  休会                ８月２４日 東海北陸道Ｇ幹事会 

８月１９日  オンライン会議について       ８月２６日 クラブフォーラム 

 

出席報告                             出席委員会 清水英志君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

           URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/       発行 クラブ会報委員会 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1998回 ３２名 ２１名 ７名 ４名 78.13％ 

第 1999回 ３２名 ２４名 ５名 ３名 84.38％ 
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